
こんなご意見をいただいています！

参加させた保護者の声（抜粋）

○児童館キャンプに参加させようと思ったのは、どうしてですか？

・親元を離れて泊まることをほとんどした事がないため

・親元を離れて生活する良い機会だと思ったので

・普段出来ない事を親から離れて経験させたかった。自立性を育てたいため。

・異年齢、他の学校の人たちと一緒に楽しい経験が出来ると思ったから。

・テント泊や外での料理等は家庭では、なかなか経験させてあげられないので申し込みました。

・子供同士で協力したり、親とは違う経験をしてもらいたかったからです

・普段できない体験をして、成長してほしいと思ったので。

・子どもが行きたい！　と。

・自立心や知らない環境の中で生活をさせたかった。テントに泊まる事が良い経験になると思った。

○活動内容全般について

・プレキャンプを入れるのではなく、２泊３日のキャンプをおこなう事で活動のゆとりがあった方が良いと感じました。

・１泊２日、それも２日目は昼までと少し時間が短い気もするが、自分達でご飯を作ったり楽しかったようで良かった。

・テントで寝ることが初めてだったので、いい経験になりました

○お子さんをキャンプに参加させた感想について

・子どもが楽しんでいたので。普段違う学校の子と関わる機会がないので良い経験になったようです。

・テントに泊まったり、かまどで料理を作ったり、普段出来ないことをしてとても楽しかったようです。

・帰ってきてキャンプの話をずっとしてくれたので、沢山の思い出ができたと思います。

・他学年と一緒、それも他学校の者同志。短い時間でも協力して行動することができて良かった。

・キャンプを終えて息子の表情がすごく生き生きとしていた。たった１日でしたが、少し成長して帰ってきたと感じました

・親がアウトドア派ではないので、子供を連れて行けない。でも子供には自然の中で沢山遊んで欲しい。（実家が田舎で
　普通の生活がしぜんだったからキャンプ場とか行かない）

・宿泊施設ではなく「寝袋でテント」というのが、とても良かったと思います。子供同士の団結力を発揮させる為には、
　１泊では足りないような…。自然界での生活を色々経験し、楽しんでもらう為にも２泊以上してほしいな…と思います。

・普段家族では、テントを張ったりするキャンプは、なかなかする機会もなく、又お友達と力を合わせて、活動できて、
　子供の成長を感じました。

・初対面の子たちと一緒に行動することで、協調性や指導性などが培われたのが、とても良かったです。
　本人もとても楽しかったようです。ありがとうございました。

・友達が落選したことで、参加をかなり悩んでいましたが、結果的には行って良かったと本人も親も思っています。
　初対面の仲間・先生・大学生と仲良くなって、行く前と後では表情が全く違っていました。みんなにまた会いたいと
　今も話しています。

・キャンプ本番前に顔を合わせる機会が２回あったので良かったと思います。キャンプ中の活動も子供達主導のものを
　中心にしていたり、キャンプファイヤーやカレー作りも「ザ・キャンプ」という感じでいいと思います。

・自然にふれさせ、普段は経験できないことを経験させたい、初めて会った子供達と仲良くなる良い機会、親と離れ集団
　生活を過ごせる　など

・当日、楽しいことばかりだった様子でした。普段できないテントでは、眠れなかったとのことでしたが、それもいい経験
　です。食事作りも皆で楽しくおいしくできたそうで、親も子の話をきいて楽しい気持ちになれました。

・自考、自立への大変いい機会だと思いました。児童館の先生方は、いつも対応が気持ちよく、信頼できるので児童館
　キャンプは、ありがたいイベントです。

・まずキャンプの前にオリエンテーション、プレキャンプをやっていただいたおかげで誰も知らない人の中で、子供はのび
　のびと楽しめたので大変ありがたかったです。火おこし、カレー作り、キャンプファイヤー、冒険ハイクなど盛りだくさん
　の内容で大変楽しかったそうです。

・今年から初めてのテント宿泊キャンプということで、家族で行くのは難しいのでとても良い経験ができたと思います。
　できれば、以前同様２泊３日ぐらいだといいなぁと思います。

・子供同士が仲良くなり、団結力を発揮させるには１泊では足りないと思います。伸び伸びと自然の中での生活を楽しん
　でもらう為にも２泊以上は、して頂きたいと思います。

・日程が短い気もしましたが、初めてのキャンプ参加の子供たちもいると思うので、良いと思います。
　いろいろ体験できる内容で楽しかったようです。

・市内の子ばかりなので、親近感も湧きやすく、すぐ仲良くなれたようです。１泊２日でしたが、プレキャンプやオリエ
　ンテーションで顔合わせも何回かあり、良かったです。ありがとうございました。



・たのしく帰ってきたので。来年も行かせたいです。

・楽しかったと言って帰ってきてくれた。

・子供が楽しかったと言っていたので、それだけで良かったと思いました。

・帰宅して「キャンプ、楽しかったよ!!」と素直に心から出た言葉を聞いて、ホッとし、参加させて良かったと思いました。

・寝袋で眠ったのが初めてで、楽しかったようです。

・家庭ではなかなか出来ない事を体験させて頂いたので、本当に良かった！と思っています。

○児童館キャンプについてご意見、ご感想などがありましたら、お書きください。

・これからも長く続けてほしいと思います。

・帰りのバスが思いの外早く到着したため、事前にメール連絡があれば良かったなと思いました。

・児童館の先生やスタッフの方、大変お世話になりました。今後共、子ども達のために楽しい企画、よろしくお願いします。

他にもたくさんのご意見を頂戴しました！

・参加費も手頃で、安心して子供を参加させられるとても良いキャンプだと思います。ただ、毎年人気で抽選があるよう
　なので出来たら、夏休みに２回企画があると良いなぁと思います。

・このような機会を設けて頂き、心から感謝しております。現代の子どもは冒険や経験値が低いまま社会に出されて
　しまいがちです。ですが、この市においては、健全な方法で心と身体を育成することに力を注いで頂き、心から感謝
　しております。職員の先生方心身共に大変とは存じますが、今後もこの事業は続けてほしいと思います。
　ありがとうございました。

・１泊２日はすぐ帰って来てちょっとさみしい感があるけれど、テントに泊まるの初めてだったので、親もちゃんと寝れて
　るか心配だったから良かったかも。キャンプに慣れている家庭は少し物足りなかったんじゃないかな。

・今回は１泊で忙しい２日だったと思いますが、２泊あるとゆったりと風の香りや森の声が聴けていいのかなと思い
　ます。その分、先生方は大変ですね。自由に行動し、勝手な子供ですがお世話になりありがとうございます。
　２日で大きな成長が見られ、私もうれしいです。感謝しております。

・１泊では短いし、親も送迎が大変でした。ぜひ２泊でお願いしたいです。とても楽しかったと喜んでいました。
　お世話になりました。今度は弟も申し込みますので、また宜しくお願いします。

・楽しく頑張ってこれたようなので良かったです。私には子どもをキャンプに連れて行くことができないので、体験させて
　いただいてありがとうございました。

・苦手な子もいたけど、世の中、苦手な子も好きな子もいるのだし、自分でうまく付き合って行けるといいと思いました。

・兄弟がいないので、子供だけ（引率の大人もいますが）で、協力して何かをする・・・という経験をさせたかったので、
　良かったです。とても貴重な体験が出来ました。またキャンプに行きたいと、子供も話していました。

・とても楽しんで帰ってきて嬉しかったです。今年は家族のスケジュールが合わず、旅行にも行けなかったので、この夏
　１番の思い出になりました。また参加したいと言っています。

・今回は１泊だったのが、残念でした。いつも児童館でお世話になっている先生方が一緒なので、とても安心して送り
　出せることが、児童館キャンプのいいところだと思います。

・家族で行うアウトドアだと大人主観になってしまうので、火などは、つい大人がやってしまいがちですが、子供たち
　主観でのごはん作りやテント生活は、本当に楽しかったようで、帰宅してからたくさん楽しい思い出を話してくれました。

・可能であれば２泊３日で川遊びが出来る場所がいいです。準備から実施、片付けまで先生方や指導員の方々、
　本当にお疲れ様でした。おかげで楽しい思い出になりました。もっと居たかったと感想をこぼしていました。
　ありがとうございました。

・虫がかなり苦手な子供でしたが、今回のキャンプで多少克服できたように思います。同じ班の子達と仲良く協力して
　楽しかったそうです。

・今回は子供が大変お世話になり、ありがとうございました。夏だけでなく、秋や春も児童館キャンプをやっていただけ
　たらな・・・と希望いたします。よろしくお願い致します。（２泊３日ぐらいあったらもっとよかったかなぁ…と思います）

・帰宅した子どもの顔を一目見た時、顔つきが変わっていました。たった１泊２日でしたが、本人にとってはとても濃い
　２日間だったことが見て分かりました。この事業でしか味わえないことを味わえたとおもっていますし、親と一緒では
　ないからこそ、本人も成長できたのだと思います。

・楽しい冒険をさせて頂きありがとうございました。このような機会を夏以外にもぜひ企画して頂きたいと思います。
　色々な経験をさせて、たくましく育って欲しいです。人気があるので、定員を超えてしまい、来年は参加が出来ない
　と思っております。でも、もっともっとキャンプのような機会を作って欲しいです。是非ともよろしくお願い致します。
　引率して下さった方々おつかれ様です。ありがとうございます。

・帰ってきた時に、楽しかった話をたくさん聞かせてくれました。小６なので中学生の部活の事などいろいろ参考になった
　ようです。

・家でもやらない事も自分がやらなきゃ皆が困る！と思い、出来たようなのでとても良い経験になりました。


